

篠崎勝氏が少年補導栄誉金章を受章しました

6月18日、篠崎勝氏が少年補導功のたびの受章となりました。今後、さらなるご活躍を期待いたします。

少年指導委員は、地域における非行少年の補導活動や、非行少年の家庭や非行少年に対して、その環境改善のため直接指導するなど健全育成を促す様々な活動をしています。

篠崎氏は、昭和60年4月に茨城県警察少年補導委員に委嘱、その後、平成5年4月に茨城県少年指導委員に委嘱、平成15年7月からは境地区少年指導連絡会の会長として、現在まで長期にわたり積極的な活動に取り組んでこられました。

これら多くの功績が認められ、こ



第8回さつき展が開催されました



5月29日から31日までの3日間、道の駅「ごか」情報館前において、文化協会加盟団体 五霞町さつき会主催の第8回五霞町さつき展が盛大に開催されました。

町内及び近隣市町のさつき愛好家の皆さんが、丹精込めて育てたさつきが数多く出展されました。

来場者のみなさんは、色とりどりの花を咲かせたさつきに足を止め、楽しい時間を過ごしていました。

第52回 交通安全子ども自転車茨城県大会が行われました

7月1日、ひたちなか市総合体育館において、県内28チームが出場し「交通安全子ども自転車県大会」が開催されました。

当日は、五霞東小学校が境地区の代表として出場し、選手たちは緊張しながらも日頃から練習した成果を発揮しました。

惜しくも入賞は逃してしまいましたが、県大会出場が決まってからの講師による指導や厳しい練習を積み重ねることにより、自転車走行時の交通安全の意識はもちろん、全員で協力して取り組むことでチームワークの大切さを学ぶことができ、貴重な経験をしました。



常陽銀行から 公用車の寄贈がありました



7月1日、常陽銀行創立80周年記念に伴い、常陽銀行から五霞町役場に公用車の寄贈がありました。常陽銀行におかれましては、昭和10年に常磐銀行（水戸市）と五十銀行（土浦市）が合併して今年7月30日で創立80周年を迎えられました。

公用車（軽自動車貨物）については、様々な公務に使用させていただきます。

ご厚志に対し、厚く御礼申し上げます。